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Kleine Anfrage betreffend Kündigungen von Lehrpersonal 

Bedauerlicherweise musste ich erfahren, dass einige Lehrkräfte im Schulhaus Halden sowie 
auch in anderen Schulhäuser gekündigt haben. Die Kündigungen haben in letzter Zeit 
zugenommen. 

Eine hohe Fluktuation beim Lehrpersonal hat gravierende Auswirkungen auf die 
Unterrichtsplanung sowie Unterrichtsqualität. Die Gründe der Fluktuation sind zu analysieren 
und die entsprechenden Massnahmen sind einzuleiten.  

Fragen: 
1. Wie viele Kündigungen gab es in den letzten zwei Jahren 

pro Schulhaus? 

2. Welche Gründe haben zur Kündigung der Lehrpersonal 
geführt?  

3. Was gedenkt der Stadtrat bzw. die Schule zu unternehmen, um die 
Kündigung der Lehrpersonal zu verhindern? 

Unterzeichner: 


